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ATA N.° 8 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA UNIDADE DO CENTRO 

TECNOLÓGICO 

  

Ata da Sessão Ordinária do Conselho da Unidade do 

Centro Tecnológico, realizada no dia 7 de outubro de 

2015, às 14 horas, no Auditório do prédio “Reitor Caspar 

Erich Stemmer”. 

 

Aos sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, às quatorze horas, no Auditório 1 

do prédio Reitor Caspar Erich Stemmer, reuniram-se os membros do Conselho do Centro 2 

Tecnológico (CTC) da UFSC, convocados por meio do Edital nº 8/2015/CONSELHO/CTC, 3 

com a presença dos conselheiros Agenor  Fúrigo Junior, Álvaro Guillermo Rojas Lezana, 4 

Werner Kraus Junior, Samuel Steiner dos Santos, Edson Bazzo, Flávio Rubens Lapolli, Lia 5 

Caetano Bastos, Marcelo Menezes Reis, Walter Pereira Carpes Jr., Rogério Cid Bastos, 6 

Carlos Enrique Niño Bohorquez, Leandro José Komosinski, Hugo Moreira Soares, Djones 7 

Vinicius Lettnin, José Ripper Kós, Leandro Buss Becker, Luis Alberto Gomez, Mario 8 

Antonio Ribeiro Dantas, Carlos Aurélio Faria da Rocha, Sônia Maria Hickel Probst, Antonio 9 

Pedro Novaes de Oliveira, Carlos Loch, Cíntia Soares, Fernando Barth, Marco Di Luccio, 10 

Rômulo Silva de Oliveira, Ronaldo dos Santos Mello, William Gerson Matias, Gregório Jean 11 

Varvakis Rados e Ana Thaísa Pozzan, sob a Presidência do Prof. Sebastião Roberto Soares, 12 

Diretor do Centro Tecnológico, e Vice-Presidência do Prof. Edson Roberto De Pieri, Vice-13 

Diretor do Centro Tecnológico. Havendo número legal, a Presidência cumprimentou a todos e 14 

deu início à sessão justificando a ausência dos conselheiros Adriana Marques Rossetto, Almir 15 

Francisco Reis, Armando Albertazzi Gonçalves Jr., Fernando Antonio Forcellini, Frank 16 

Augusto Siqueira, Marcelo Lanza, Mônica Maria Mendes Luna, Pablo Heleno Sezerino, 17 

Rejane Helena Ribeiro da Costa e Renato Lucas Pacheco. Na sequência, o Presidente 18 

informou aos conselheiros que a situação da representação discente no Conselho da Unidade 19 

do Centro Tecnológico ainda permanecia a mesma relatada na Sessão Ordinária de 12 de 20 



 

agosto de 2015 e que a Direção do CTC permanece aguardando que Conselho das Entidades 21 

Estudantis do Centro Tecnológico – CETEC envie o documento faltante. Na sequência, foram 22 

apreciados os seguintes pontos de pauta: 1. Apreciação e aprovação da ata da Sessão 23 

Ordinária do Conselho da Unidade do Centro Tecnológico de 12 de agosto de 2015. Em 24 

votação, o documento foi aprovado por unanimidade. 2. Apreciação e aprovação da ata da 25 

Sessão Ordinária da Câmara de Administração do Centro Tecnológico de 28 de agosto 26 

de 2015. Em votação, o documento foi aprovado por unanimidade. 3. Apreciação e 27 

aprovação da ata da Sessão Ordinária da Câmara de Administração do Centro 28 

Tecnológico de 30 de setembro de 2015. Em votação, o documento foi aprovado por 29 

unanimidade. 4. Processo n.º 23080.051456/2015-85. Apreciação do parecer do relator, Prof. 30 

Fernando Antonio Forcellini (EPS), acerca da proposta de Curso de Pós-Graduação Lato 31 

Sensu nas Abordagens de Big-Data, Cloud, Modelagem e Predição em Sistemas 32 

Computacionais, requerida pelo Prof. Mario Antonio Ribeiro Dantas (INE). Foi passada a 33 

palavra ao Presidente, que procedeu à leitura do parecer do relator. Em votação, o parecer do 34 

relator, favorável à aprovação da proposta, foi aprovado por unanimidade. 5. Aprovação de 35 

bancas para promoção à classe E - Professor Titular da Carreira do Magistério 36 

Superior. Foi passada a palavra ao Vice-Presidente, que procedeu à leitura dos docentes 37 

indicados para comporem as seguintes comissões avaliadoras, para o semestre de 2015.2: a) 38 

Comissão Avaliadora do Departamento de Arquitetura e Urbanismo (ARQ), indicada por 39 

meio do Memorando n.º 69/2015/ARQ. Em votação, a composição foi aprovada por maioria, 40 

excluindo-se a indicação do Prof. Paulo Sergio Scarazzato (USP Campinas) como membro da 41 

comissão; b) Comissão Avaliadora do Departamento de Engenharia Mecânica (EMC), 42 

indicada por meio de e-mail enviado pelo Chefe do Departamento à Direção do Centro 43 

Tecnológico, em 6/10/2015. Em votação, a composição foi aprovada por unanimidade. c) 44 

Comissão Avaliadora do Departamento de Engenharia Sanitária e Ambiental (ENS), indicada 45 

por meio do Memorando 032/ENS/2015, de 6 de outubro de 2015. Em votação, a composição 46 

foi aprovada por unanimidade. d) Comissão Avaliadora do Departamento de Engenharia 47 

Química e Engenharia de Alimentos (EQA), indicada por meio de documento enviado à 48 

Chefia do EQA em 7/10/2015. Em votação, a composição foi aprovada por unanimidade. 6. 49 

Discussão acerca da consulta à comunidade universitária para a escolha dos candidatos 50 

a Reitor e a Vice-Reitor da UFSC, com apresentação de propostas de campanha pelas 51 

chapas. Foram concedidos 10 minutos para que cada chapa pudesse apresentar suas propostas 52 

de campanha, sendo que os 5 minutos seguintes a cada apresentação foram abertos às 53 

perguntas por parte dos conselheiros. O ordenamento ficou da seguinte forma, considerando-54 



 

se a ordem de confirmação das chapas: 1 - Chapa 81: Reitor: Cláudio José Amante e Vice-55 

Reitor: Rogério Cid Bastos; 2 - Chapa 85: Reitor: Irineu Manoel de Souza e Vice-Reitor: 56 

Mônica Aparecida Aguiar dos Santos; 3 - Chapa 82: Reitor: Luis Carlos Cancellier de Olivo e 57 

Vice-Reitor: Alacoque Lorenzini Erdmann; 4 - Chapa 83 - Reitor: Roselane Neckel e Vice-58 

Reitor: Lúcia Helena Martins Pacheco; e 5 - Chapa 84 - Reitor: Edson Roberto De Pieri e 59 

Vice-Reitor: Carlos Alberto Marques. 7. Informes gerais. Na sessão de informes gerais, o 60 

Presidente efetuou divulgação do Projeto Sinapse da Inovação, que visa à prospecção e 61 

transformação do conhecimento em inovações. Na sequência, o falou sobre o sucesso do 62 

evento realizado no Hall do CTC no dia 2/10/2015, que consistiu de visita de Universidades 63 

Suecas à UFSC sob a coordenação do Centro de Pesquisa e Inovação Suécia/Brasil (CISB), 64 

elogiando a iniciativa. Em seguida, informou que a Pró-Reitoria de Graduação – PROGRAD 65 

validará o Curso de Moodle realizado em parceria do CTC com a FEESC junto ao Programa 66 

de Formação Continuada – PROFOR, solicitando aos conselheiros que a informação fosse 67 

repassada aos colegas docentes. Ato contínuo, agradeceu aos professores do EEL, 68 

especialmente à Chefia do Departamento e Coordenação dos Cursos de Graduação (Elétrica e 69 

Eletrônica), pelos esforços no que diz respeito à unificação das disciplinas de cálculo, 70 

informando que já existiria interesse também na unificação das disciplinas de física. 71 

Posteriormente, falou sobre a questão da compra do elevador para o Departamento de 72 

Engenharia Sanitária e Ambiental (ENS), informando que, pela segunda vez, as empresas que 73 

entraram na licitação do elevador foram desclassificadas. Disse, ainda, que em 21/10/2015 74 

será aberta nova licitação. Após, falou sobre o processo de promoção à Classe E do Prof. 75 

Nestor Roqueiro, fazendo breve histórico acerca do processo e comunicando que o item 76 

constava da pauta do Conselho Universitário do dia 6/10/2015, porém que não foi apreciado, 77 

pois a sessão foi interrompida. Por fim, o Prof. Daniel Martins, Representante do CTC na 78 

Câmara de Extensão, solicitou aos conselheiros contribuições para que pudesse se posicionar 79 

na próxima reunião da Câmara de Extensão da UFSC, a ser realizada em 16/10/2015, onde 80 

deverá ser finalizada a nova resolução de extensão e formalizados os valores de taxas 81 

unificados  por Centros e Departamentos da UFSC. Disse ainda, que havia uma proposta em 82 

discussão e uma contraproposta do Centro de Filosofia e Ciências Humanas - CFH. Ato 83 

contínuo, a Presidência retomou a palavra e deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, 84 

eu, Ana Thaísa Pozzan, Assistente de Direção da Direção do Centro Tecnológico, lavrei a 85 

presente ata que, se aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros. 86 

Florianópolis, 7 de outubro de 2015.   87 


